

Comience a ahorrar para cubrir las **necesidades actuales y futuras de sus hijos**

Si su hijo es un bebé, está en edad escolar o realizará la transición para recibir servicios para adultos, empiece a ahorrar ahora para ayudarlo a construir un futuro más estable con una cuenta Maryland ABLE. Una cuenta Maryland ABLE es una opción accesible y con beneficios tributarios para que las personas con discapacidades que cumplan con los requisitos y sus familias puedan ahorrar e invertir dinero. Estos fondos pueden utilizarse para cubrir gastos relacionados con la salud, la independencia o la calidad de vida de su hijo.



Ahorre de forma inteligente y conserve los beneficios federales y estatales de su hijo ahora y en el futuro

Tanto si su hijo recibe beneficios en la actualidad como si lo hará en el futuro, puede ahorrar más del límite de activos de \$2,000 de la Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI, en inglés). Mediante una cuenta ABLE, podrá ahorrar hasta \$100,000 sin que esto repercuta en sus beneficios económicos de la SSI. El dinero que guarde en esta cuenta no afectará otros beneficios estatales y federales, como el seguro médico y las exenciones de Medicaid, los beneficios del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD, en inglés), los beneficios del Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP, en inglés) y otros.

Tenga el control ahora y en el futuro

Utilice la cuenta Maryland ABLE ahora o en el futuro para cubrir una gran variedad de gastos por discapacidad calificados (QDE, en inglés), como gastos médicos, terapia, educación, capacitación laboral, apoyo personal, tecnología de apoyo y muchos más.

Las ganancias de la cuenta Maryland ABLE de su hijo están libres de impuestos

El plan Maryland ABLE ofrece cuatro opciones de inversión, además de una cuenta respaldada por la Corporación Federal de Seguros de Depósitos (FDIC, en inglés) de hasta \$250,000. Asimismo, puede solicitar una tarjeta Visa prepaga para promover la educación financiera y la independencia a medida que el niño crece. Las ganancias están libres de impuestos cuando se utilizan para cubrir gastos por discapacidad calificados.

Es posible que sea elegible para deducir las contribuciones de sus ingresos tributables del estado de Maryland

Cualquier persona puede contribuir a la cuenta Maryland ABLE de su hijo. Cada contribuyente de Maryland que deposite dinero en una cuenta Maryland ABLE es elegible para deducir hasta \$2,500 por sus contribuciones de sus ingresos brutos, por año, por beneficiario, en su declaración de impuestos del estado de Maryland.

Transfiera dinero desde una cuenta de ahorros para la universidad 529

Si tiene una cuenta de ahorros para la universidad 529 para su hijo y considera que quizás no pueda utilizarla para pagar la matrícula u otros gastos educativos calificados en el futuro, puede transferir fácilmente el dinero de esa cuenta a una cuenta Maryland ABLE. Es posible que pueda completar la transferencia sin comisiones ni penalizaciones adicionales. Le recomendamos que se comunique con un especialista en impuestos calificado para obtener el asesoramiento tributario adecuado en función de sus circunstancias particulares.

Los fideicomisos para necesidades especiales y las cuentas Maryland ABLE pueden ir de la mano

Su hijo puede tener una cuenta Maryland ABLE sin la necesidad de tener un fideicomiso para necesidades especiales. Si usted tiene un fideicomiso para necesidades especiales, puede funcionar mano a mano con una cuenta Maryland ABLE.







"Ahorrar en mi cuenta ABLE es fácil. Le envío a mi familia y amigos un enlace a mi página de regalos de ABLE y ellos me ayudan a ahorrar para mi campamento de verano".

-Lily, estudiante

"Nuestra cuenta
ABLE nos ha
ayudado a pagar
los gastos médicos
de nuestra hija a lo
largo de los años
y nos está dando
la oportunidad de
prepararnos para
su futuro".

—Jim, padre

Comience a ahorrar hoy mismo para el futuro financiero de su hijo con tan solo \$25. INGRESE A
MarylandABLE.org

O LLAME AL

(855) 563–2253 de lunes a viernes 9 a. m. – 8 p. m. ET

Inscribirse en el programa Maryland ABLE es una decisión importante para usted y su familia. Antes de inscribirse, lea con atención el folleto de divulgación del programa y el acuerdo de participación. En el folleto de divulgación del programa Maryland ABLE, se describen los objetivos de inversión, los riesgos, los gastos y costos, las tarifas y otra información que debe considerar detenidamente antes de invertir. Si el beneficiario reside fuera de Maryland, debe considerar si el estado de residencia del beneficiario ofrece programas ABLE antes de decidir invertir en el programa Maryland ABLE. Tenga en cuenta que los beneficios estatales deben ser uno de los diversos factores que se deben considerar debidamente al tomar una decisión de inversión. Las cuentas Maryland ABLE no están garantizadas por el estado de Maryland, por ninguna agencia o subdivisión estatal, ni por sus agentes autorizados o afiliados. Esto significa que podría perder dinero si invierte en una cuenta Maryland ABLE. Considere los objetivos de inversión, los riesgos, las comisiones y los gastos antes de invertir.